



CLAUDIA SHEINBAUM

Existe estabilidad política y económica

RESPUESTA. Agencias como Fitch no tendrían por qué cambiar la calificación crediticia de México, pues hay estabilidad política y muy buena situación económica. [PÁG. 35](#)

“NO HAY MARGEN PARA INTERPRETAR” LA NORMA

Claudia exige a consejeros “cumplir la ley”

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, presionó a los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) para que le den a Morena y sus aliados la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, ya que, afirmó, “deben” cumplir con lo que establece la Constitución y las leyes.

La exjefa de Gobierno urgió, en rueda de prensa, a los funcionarios electorales, que habrán de asignar esta semana el número de curules

plurinominales a cada partido político, a respetar el Estado de derecho.

“Que se cumpla la Constitución y que se cumpla la ley. Eso es lo que queremos. Eso es lo que deben hacer. Es más, no es ni siquiera lo que queremos, es lo que deben hacer. Su ‘deber ser’ tiene que ver con lo que dice la Constitución y lo que dice la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales”, dijo. Machacó que “no hay margen” para

que los consejeros electorales y los magistrados del Tribunal del Poder Judicial de la Federación interpreten la ley, así que, insistió, espera que actúen conforme a derecho.

En otro tema, Sheinbaum afirmó que agencias como Fitch Ratings no tendrían por qué cambiar la calificación crediticia de México, porque existe estabilidad política y la situación económica “es muy buena”. —*Eduardo Ortega*